

Problématique de la jeunesse

Les problèmes liés aux enfants et aux jeunes peuvent être de nature diverse. Le service Problématique de la jeunesse traite deux grands phénomènes : la délinquance juvénile et « enfant en danger ». La délinquance juvénile est un concept très vaste qui comprend de nombreuses formes de faits qualifiés infraction commis par des mineurs. Elle nécessite une approche politique spécifique. Cependant, en matière de délinquance juvénile, de nombreux problèmes sont liés entre eux, comme l'absentéisme scolaire ou la négligence. La justice est également de plus en plus appelée à intervenir dans ce genre de situation. Il a été décidé de rassembler sous le thème « enfant en danger » les différents problèmes pouvant mettre en danger la vie, l'intégrité physique ou psychique de l'enfant.